

# Enjoy!



Janvier – Février 2019

## Le nouveau visage de la Movida

Sur les traces du Madrid artistique d'hier et d'aujourd'hui

Blast from the past: Madrid's 80s explosion of creativity lives on



AIRFRANCE KLM

**Voir Naples et courir :**  
sur la route du  
semi-marathon, p38

→ Naples on the run

**Be Tounsi :**  
à la rescousse du  
Made in médina, p51

→ Saving Tunisian crafts

**Faites votre shopping**  
parfums, bijoux, beauté  
p75-119

→ Shopping on board

LE PROGRAMME

# Festivals de saison

Les évènements à ne pas manquer pour bien commencer l'année dans le réseau Transavia.

## → Winter thrillers

The upcoming must-see events from all four corners of the Transavia network

### PARIS

#### Paris Déco Off

92 showrooms parisiens ouvrent leurs portes au grand public pour présenter 820 collections de décoration d'intérieur. L'occasion de se balader dans les rues de la capitale pour découvrir mobilier monumental et textiles riches en couleurs, et rencontrer artisans et conseillers en déco. **Du 17 au 21 janvier**

#### → Paris Déco Off

92 Parisian showrooms open their doors to the public to present 820 interior design

collections. Stroll through the streets of the capital to discover colourful fabrics, and meet craftsmen and designers.



### BERLIN

#### La Berlinale

L'espace de dix jours intenses, cette ode aux films d'auteur plonge la capitale dans une atmosphère glamour. Parmi les lauréats de la précédente édition, on comptait Wes Anderson, meilleur réalisateur pour *L'Île aux chiens* ou Willem Dafoe (à g.), qui avait reçu un Ours d'Or d'honneur. **Du 7 au 17 février**

#### → Berlin International Film Festival

Expect high art and famous faces such as actor Willem Dafoe (left). Winners of previous editions include Wes Anderson as Best Director for *Isle of Dogs*.